

PERS

Danrem 082/CPYJ hadir pada penutupan Taekwondo Tournament Piala Pangdam V/Brawijaya Cup 2023.

Basory Wijaya - SURABAYA.PERS.CO.ID

Jun 10, 2023 - 23:45



SURABAYA,- Ketua penyelenggara cabang olah raga taekwondo Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. melaksanakan Penutupan Kejuaraan Taekwondo Piala Pangdam V/Brawijaya 2023, yang di tutup oleh Pangdam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Farid Makruf, M.A. bertempat di Gor CLS Kertajaya Surabaya. Sabtu (10/6/2023).

Panglima Kodam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Farid Makruf, M.A. mengucapkan selamat kepada para atlet yang telah menunjukkan prestasi terbaik pada Kejuaraan cabang olah raga Taekwondo ini.



Kejuaraan Taekwondo antar atlet/club wilayah Jawa Timur seperti yang baru saja kita laksanakan, merupakan salah satu wahana bagi Pelajar sewilayah Jawa Timur untuk berbagi pengalaman dalam konteks membangun prestasi serta mencari bibit-bibit talenta muda yang berbakat, khususnya cabang olahraga beladiri. Ujarnya.

Dan Pangdam V/Brw Mayor Jenderal TNI Farid Makruf, M.A. dengan telah berakhirnya penyelenggaraan Kejuaraan Taekwondo antar atlet/club ini, juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada panitia penyelenggara dan semua pihak terkait yang telah bekerja keras, Semoga kerja keras dan keberhasilan pelaksanaan kegiatan lomba ini, dapat dijadikan acuan bagi peningkatan penyelenggaraan kejuaraan dimasa yang akan datang.

Akhirnya, dengan mengucapkan, Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa” Pada hari ini Sabtu tanggal 10 Juni 2023 Kejuaraan Taekwondo Piala Pangdam V/Brawijaya Tahun 2023 saya nyatakan ”Ditutup. Pungkas Pangdam

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. menyampaikan

bahwa kegiatan kejuaraan Taekwondo Piala Pangdam V/Brawijaya 2023 ini juga dapat dijadikan sebagai wahana untuk melihat dan mengukur hasil pembinaan yang dilakukan para atlet-atlet Taekwondo yang bersumber dari wilayah Jawa Timur.

Kepada para atlet yang telah meraih prestasi dalam kejuaraan ini, saya berharap agar prestasi yang telah diraih ini tidak menjadikan cepat berpuas diri sehingga menyurutkan porsi latihan

Dan kepada atlet yang belum meraih prestasi, janganlah berputus asa namun teruslah berlatih dan berlatih lagi dengan lebih menguasai teknik dan taktik dengan baik dan benar, sehingga pada kejuaraan lainnya dapat memperoleh kemenangan seperti yang diharapkan. Kata ketua penyelenggara cabor Taekwondo. (Penrem CPYJ).